



### **Rom hautnah – Exkursion der Jgst. 6 nach Xanten 2016**

Am Mittwoch den 06.07.2016 n. Chr. hatten die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 6 die Gelegenheit das römische Leben fernab von Schulbüchern hautnah am eigenen Leib zu erfahren. Ob als Legionäre bei der Testudo, als Schreiber beim Erstellen eigener Schreibräfen, als römischer Bürger in verschiedener antiker Kleidung oder dem Spielen römischer Spiele – nachhaltige Erfahrungen konnten die Schülerinnen und Schüler auf dieser Fahrt machen. In Kooperation mit den Fächern Geschichte, Latein und Religion konnte das im Unterricht vermittelte Wissen in verschiedenen Projekten angewendet und vertieft werden. Bei der abschließenden Führung über das Gelände des Römerparks in der ehemaligen Römerstadt Colonia Ulpia Traiana wurde den Schülerinnen und Schülern das römische Leben in der Provinz durch den Tempel, dem Leben und Kämpfen der Gladiatoren in der Arena, Essgewohnheiten, dem Leben in römischen Wohnhäusern und Badehäusern näher gebracht.